

Presentada la campaña “En Granada el reciclaje nos mueve” de Ecoembes

El diputado Antonio Mancilla ha llamado a "la conciencia sobre la importancia de separar correctamente los residuos"

miércoles 02 de octubre 2024



El diputado de Agua, Promoción Agraria y Medio Ambiente, Antonio Mancilla, la diputada de Cultura y Educación, Pilar Caracuel, y el gerente de Ecoembes en Andalucía, Antonio López, han presentado la campaña “En Granada, el reciclaje nos mueve”, que tiene como objetivo continuar concienciando a los vecinos de la provincia sobre la importancia de la separación de los residuos en origen. Esta iniciativa se centra principalmente en los envases de plástico, latas y briks, que han de ser depositados en el contenedor amarillo. Los importantes retos de reciclaje marcados para los municipios por la nueva Ley de residuos solo podrán lograrse con un aumento drástico de la recogida selectiva en los pueblos de la provincia.

Mancilla ha señalado que “esta campaña es un compromiso colectivo para aumentar la conciencia sobre la importancia de separar correctamente los residuos. Sabemos que para cumplir con los retos que nos marca la nueva ley es fundamental la colaboración de todos los vecinos de la provincia. Solo con un esfuerzo conjunto lograremos incrementar la recogida selectiva en nuestros municipios y alcanzar los objetivos de reciclaje que nos hemos propuesto”.

Además, ha añadido que “queremos que el reciclaje no sea solo una tarea, sino una actitud que nos mueva a todos hacia un futuro más limpio y verde. Gracias a Ecoembes y a todas las entidades que han colaborado en esta iniciativa, que ya ha tenido presencia en eventos

importantes de la provincia y que continuará hasta fin de año en otros puntos clave, vamos a trabajar para hacer de Granada un referente en el cuidado del medio ambiente”.

Por su parte, el gerente de Ecoembes en Andalucía, Antonio López, ha indicado que “se trata de una campaña cuyo objetivo es seguir fomentando el hábito de separar los envases en los hogares a través de los contenedores que están a disposición de los ciudadanos. Queremos poner en valor la importancia que tiene el reciclaje dentro de la economía circular y la segunda vida que se le pueden dar a los envases si los depositamos correctamente en los contenedores”.

Desde el pasado mes de julio y hasta diciembre, esta campaña estará activa mediante su presencia en diferentes eventos musicales, deportivos y culturales que se desarrollan en diferentes puntos de la provincia. La iniciativa ya ha estado presente en Sulayr Festival (Pampaneira), en el Certamen de Teatro del Marquesado (Dólar), donde se proyectaron diferentes spots antes de las representaciones teatrales, en el Ecofestival “Dee Fest” (Dílar), en la XXXVIII Media Maratón “del Melocotón” (Guadix) y en el VII Memorial Fabián Arenas (Santa Fe). Además, en los próximos meses, el espacio se trasladará a la Feria del Ganado del Marquesado (Jérez del Marquesado) y a la Feria del Ocio y la Juventud “Juveándalus” (Armilla).

Estos espacios cuentan siempre con distintos recursos que hacen atractiva la visita: *Escape Room*, una actividad para grupos que podrán realizar todos los miembros de la familia. *Teatro mágico*, para los más pequeños, que consiste en un cuentacuentos que narra historias sobre la importancia de reciclar y cuidar el medio ambiente. *Quíz del reciclaje*, un juego para el público más adulto que pondrá a prueba sus conocimientos sobre economía circular y los residuos que van a cada contenedor. Entre los que participen en cada municipio y acierten un mínimo de 4 preguntas, se sortearán distintas experiencias de ecoturismo en la provincia (una experiencia de barranquismo en Río Verde o una Ruta por La Alpujarra) y *Fotomatón*, otra actividad para todos los miembros de la familia donde podrán hacerse fotos y llevárselas de recuerdo.

Puesta en marcha de un Servicio Provincial de Recogida de Residuos

La nueva Ley de Residuos establece como objetivo para 2035 que el porcentaje de residuos municipales recogidos separadamente sea como mínimo del 50% en peso del total de residuos municipales generados. En la provincia de Granada, a pesar de que el 83% de los residuos son potencialmente reciclables, en el año 2022, el 82,4% de todos los residuos municipales se recogieron sin ningún tipo de separación; es decir, se depositaron en el contenedor de resto. Esto, además, está penalizado a través del Impuesto a Vertedero, que incrementa considerablemente los costes municipales en gestión de residuos.

La puesta en marcha de un Servicio Provincial de Recogida de Residuos, al que podrán adherirse todos los municipios de la provincia, es una de las herramientas con las que desde la Diputación de Granada se quieren mejorar las bajas cifras de recogida selectiva que actualmente hay en la provincia y, con ello, de reciclaje. En esto, se está trabajando en la actualidad con mucho ahínco desde la Delegación de Agua, Promoción Agraria y Medio Ambiente.

Video Lse



**[https://youtu.be
/UHOkLMGRvF4](https://youtu.be/UHOkLMGRvF4)**